

Heimo Egger

Managing Director, Mazda South East Europe

Seit Beginn seiner Karriere bei Mazda konzentriert sich das Tätigkeitsfeld von Heimo Egger vor allem auf die Entwicklung der süd- und osteuropäischen Märkte, die von Österreich aus mit Fahrzeugen und Ersatzteilen beliefert werden. Mit seiner Ernennung zum Managing Director South East Europe ist Heimo Egger für den mittlerweile größten Teil des Umsatzes und Absatzes von Mazda Austria verantwortlich. Der von ihm gemanagte Wirtschaftsraum umfasst 18 Länder, insgesamt 236 Mio. Einwohner. Der verheiratete Vater einer zweijährigen Tochter und eines vierjährigen Sohnes schnürt in seiner Freizeit gern die Laufschuhe, um ab und zu auch mal einen Marathon in Angriff zu nehmen.

2012	Managing Director SEE
2009	Director SEE
2006	Manager Emerging Markets
2003	Manager Marketing & Verkauf Emerging Markets
2000	Coordinator Marketing & Verkauf Emerging Markets
1998	Specialist Dealer Development bei Mazda Austria
	Studium der Betriebswirtschaftslehre
geboren	13. August 1972 in Bad Kleinkirchheim